



**Nombre de alumnos: Marisol Castro Argueta.**

**Nombre del profesor: Marcos Jhodany  
Arguello Gálvez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Salud publica**

**Grado: 3ro    Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de Mayo de 2020.

## MODELO COMUNIDAD PARTICIPANTE

El modelo de Anderson consta de diferentes etapas y pues para empezar esta la etapa de valoración centra en el reconocimiento de todas las variables y factores que están influyendo en la respuesta de la comunidad a los estresores, tanto internos, es decir, propios de las personas y su ambiente, como externos presentes en el suprasistema, es decir, fuera de los límites de la comunidad.

Después de ellos sigue la etapa de análisis y diagnóstico de los datos obtenidos de la valoración con el objetivo de tener una imagen clara de los factores que producen tensión o estrés, permite formular los diagnósticos de salud y/o de Enfermería para planificar la intervención de forma coherente con la realidad.

Ahora bien, el grado de reacción es el desequilibrio que resulta de la acción de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad. Aplicado a familias, el grado de reacción es el daño a la salud o funcionamiento familiar que se produce por la acción de estresores. Ejemplos de ello pueden ser las crisis situacionales, ruptura conyugal y drogadicción del hijo adolescente

Para el análisis de las Líneas de Resistencia, se considera que dentro de cada sistema existen de forma implícita factores que lo defienden de los estresores cuando estos han penetrado la línea normal de defensa alterando la estabilidad del sistema.

Las comunidades tienen el derecho a identificar sus propias necesidades y negociar con la enfermera comunitaria las intervenciones o programas específicos de salud. A su vez, la enfermera es responsable de proporcionar la información requerida para llevar a cabo el proceso y en la implementación es la fase de acción del proceso de Enfermería, donde se lleva a cabo el plan con foco en la comunidad. En esta fase es fundamental la participación de la comunidad para lograr los resultados esperados.

Por último, se encuentra la evaluación la cual evalúa las respuestas de la comunidad a un programa de salud, con el fin de medir el progreso hacia el logro de las metas y objetivos propuestos.